

NOTA DE PRENSA

La consejera de Igualdad, Salud y Políticas Sociales visita las obras ejecutadas para eliminar barreras arquitectónicas en el entorno histórico de la estación de ferrocarril de Linares, proyecto ganador de la iniciativa “Corta Con las Barreras”

- *El proyecto presentado a concurso por el Ayuntamiento de Linares para mejorar la accesibilidad y permitir que las personas con movilidad reducida pudieran disfrutar sin barreras de uno de los entornos más emblemáticos del municipio, recibió la financiación para su ejecución entre decenas de proyectos presentados al concurso, de ámbito nacional.*
- *“Corta con las Barreras” es una iniciativa impulsada por Novartis en colaboración con FCC Servicios Ciudadanos y Santa&Cole, y con el aval de la Sociedad Española de Neurología (SEN) y de la Federación Española de Lucha contra la Esclerosis Múltiple (FELEM), para financiar una obra arquitectónica en un municipio español con el objetivo de mejorar la movilidad y autonomía personal de los pacientes con esclerosis múltiple.*
- *La Esclerosis Múltiple es la segunda causa de discapacidad más frecuente en adultos jóvenes, entre los 30 y 40 años, por detrás de los accidentes de tráfico, su impacto sobre la calidad de vida es muy alto, reduciéndose al equivalente de 3 ó 4 meses cada año¹.*

Linares (Jaén), 21 de abril de 2014.- La Consejera de Igualdad, Salud y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía, María José Sánchez Rubio, ha visitado hoy en Linares las obras de remodelación urbanística llevadas a cabo en los últimos meses para facilitar la accesibilidad en el entorno de la Estación del Ferrocarril (antigua Estación de Madrid) y el Museo de la Minería, uno de los parajes históricos más emblemáticos de la localidad. La ejecución de este proyecto urbanístico ha sido posible gracias a la financiación de 130.000 euros aportada por el Proyecto “Corta Con las Barreras”, una iniciativa puesta en marcha por *Novartis* en colaboración con FCC Servicios Ciudadanos y Santa&Cole, y con el aval de la Sociedad Española de Neurología (SEN) y de la Federación Española de Lucha contra la Esclerosis Múltiple (FELEM), para financiar una obra arquitectónica en un municipio español cuyo objetivo fuese mejorar la movilidad y autonomía personal de los pacientes con Esclerosis Múltiple y lograr una mayor interacción social y libertad en su día a día.

Una iniciativa de:



Avalado por:



Con el Aval Social de la
Sociedad Española de
Neurología y de la FEEN:
La Fundación del Cerebro



Con la colaboración de:



La iniciativa “Corta con las Barreras” ha servido para promocionar por primera vez, desde el ámbito empresarial, el cumplimiento de una norma estatal que unifica criterios de accesibilidad universal en todas las comunidades autónomas. La máxima representante de la Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales andaluza ha destacado el papel de los ayuntamientos en el impulso de nuevos recursos, eliminación de barreras y fomento de la autonomía de las personas con discapacidad y ha abogado por “el firme compromiso y trabajo conjunto de entidades, administraciones y sociedad para alcanzar la plena igualdad”. De manera más concreta, María José Sánchez Rubio ha valorado la sensibilidad del Ayuntamiento de Linares al desarrollar políticas encaminadas a crear un municipio más accesible, y le ha animado a que “continúe avanzando en su objetivo de poner a disposición de todas las personas su patrimonio cultural e histórico”.

Con más 8.000 votos registrados a través de la página web www.cortaconlasbarreras.com, Linares se impuso a otros cuatro municipios (Oleiros, Palma de Mallorca, Torrejón y Vélez Málaga) escogidos de entre decenas de propuestas, y que fueron seleccionados por un jurado integrado por representantes de diversas áreas desde la administración pública, sociedades científicas de referencia en la Esclerosis Múltiple, asociaciones de pacientes vinculadas con la enfermedad y técnicos asesores en accesibilidad urbanística.

Las obras de accesibilidad visitadas hoy por la Consejera de Igualdad, Salud y Políticas Sociales han permitido recuperar un espacio de uso público situado en el centro de histórico para disfrute de toda la ciudad de Linares. Dicho espacio impedía hasta el momento su uso por una parte de la población, debido a la falta de uniformidad del pavimento, la existencia de barreras arquitectónicas y a la falta de elementos que permitiesen un disfrute generalizado del patrimonio monumental y paisajístico del entorno. En opinión del alcalde de Linares, Juan Fernández, “gracias a este proyecto arquitectónico que ha contado con el apoyo de “Corta con las barreras” hoy tenemos un municipio mucho más solidario con los ciudadanos que tienen problemas de movilidad, y más humano”, explica.

Sobre la Esclerosis Múltiple

La Esclerosis Múltiple es la segunda causa de discapacidad más frecuente en adultos jóvenes, entre los 30 y 40 años, por detrás de los accidentes de tráfico, su impacto sobre la calidad de vida es muy alto, reduciéndose al equivalente de 3 ó 4 meses cada año¹.

Según los datos de la Federación Española de Lucha contra la Esclerosis Múltiple (FELEM), alrededor de 47.000 personas padecen Esclerosis Múltiple en nuestro país, una cifra que cada año suma cuatro nuevos casos por cada 100.000 habitantes. La característica principal de esta patología es su gran variabilidad, ya que puede afectar a cualquier parte del Sistema Nervioso Central y producir distintos síntomas (trastornos visuales, pérdida de fuerza en las extremidades, alteraciones sensitivas y

Una iniciativa de:



Avalado por:



Con el Aval Social de la
Sociedad Española de
Neurología y de la FEEN:
La Fundación del Cerebro



Con la colaboración de:





del equilibrio, etc.), lo que condiciona el impacto y la evolución de cada paciente.

De este modo, una parte importante de los pacientes con Esclerosis Múltiple forman parte de los 650 millones de personas, es decir, el 10% de la población mundial, que tienen problemas de movilidad y que deben enfrentarse a las barreras arquitectónicas existentes. Por este motivo, ven limitada su accesibilidad a servicios básicos como la educación, la salud, el empleo y la información, viéndose privados de una integración real, completa y efectiva en la sociedad.

Acerca de Novartis

Novartis AG (NYSE: NVS) proporciona soluciones para el cuidado de la salud acordes con las necesidades de pacientes y sociedades. Con sede en Basilea, Suiza, Novartis dispone de una amplia cartera de productos para responder a estas necesidades: medicamentos innovadores; cuidado de la visión; medicamentos genéricos de alta calidad que ayudan al ahorro de costes; vacunas humanas y herramientas de diagnóstico; OTC; y Sanidad Animal. Novartis es el único grupo mundial con una posición de liderazgo en estas áreas. En 2013 el Grupo logró una cifra de ventas de 57.900 millones de dólares USD e invirtió, aproximadamente, 9.900 millones de dólares (9.600 millones de dólares excluyendo deterioro por depreciación de activos y amortización) en actividades de I+D. Las compañías del Grupo Novartis cuentan con una plantilla aproximada de 136.000 y están presentes en más de 140 países en todo el mundo. Para más información, pueden visitarse las webs <http://www.novartis.com> y <http://www.novartis.es>.

FCC Servicios Ciudadanos

FCC Servicios Ciudadanos es la matriz de uno de los primeros grupos europeos de servicios ciudadanos, tanto por volumen de cifra de negocio como por rentabilidad

Comprometida con los ciudadanos, FCC pone el acento de su actividad en la satisfacción de los mismos. Por ello, ha desarrollado un extenso abanico de servicios ciudadanos, que hacen que nuestro entorno sea más eco-eficiente. 90.000 personas en FCC interactúan cada día con los ciudadanos en busca de una mayor sostenibilidad cotidiana. Juntos, crearemos ciudades socialmente integradas.

Santa & Cole. Más de 25 años de vocación por el diseño.

Desde sus inicios en 1985 Santa & Cole vive por el diseño industrial, un arte consistente en poner atención a los objetos cotidianos para buscar una mejor experiencia de uso, lo que obliga a reflexionar sobre la Cultura Material. Su criterio de selección siempre ha sido editar sólo aquello en lo que se reconoce: solidez constructiva, sobriedad estética y calidad funcional. Por ello saca a la luz obras que en su gran mayoría son ajenas, tomando como eje fundamental la construcción y la

Una iniciativa de:



Avalado por:



Con el Aval Social de la Sociedad Española de Neurología y de la FEEN: La Fundación del Cerebro



Con la colaboración de:





gestión de un catálogo de productos con una clara orientación hacia los aspectos más intangibles del negocio editorial, optando por la subcontratación de las actividades industriales.

Referencias:

1. Sociedad Española de Neurología

Para más información, contactar con Tomás Muriel/Manuela Hernández. Gabinete de Prensa. 954 62 27 27/ 605 603 382/ 651 86 72 78



Una iniciativa de:



Avalado por:



Con el Aval Social de la Sociedad Española de Neurología y de la FEEN: La Fundación del Cerebro



Con la colaboración de:

